



■ COLABORACIÓN

La Universidad suscribe un acuerdo de con la Abogacía General de la Unión de Brasil

El profesor de la Universidad de Salamanca Nicolás Rodríguez García suscribió ayer con el ministro jefe de la Abogacía General de la Unión de Brasil, Inácio Lucena Adams, el "Acuerdo de Cooperación Académica y Científica entre la Universidad de Salamanca (España) y la Abogacía General de la Unión (Brasil)", que pretende formalizar las relaciones entre la "Escuela de la Abogacía General de la Unión" y el "Grupo de Estudio contra la Corrupción" y el "Posgrado Estado de Derecho y Buen Gobierno" de Salamanca.